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ОРГАН омского 
ОБКОМА ВЛКСМ

о л одой ПРОЛЕТАРИИ ВСЕЯ СТРАН,
с о е д и н я й т е с ь!

№  62 (2848) Среда, 25 мая 1960 года. Цена 
20 коп.

Праздник взрослых
На днях в М оснву на Всесоюзны й съезд ударников и членов бригад  ком м унисте- 

ческого труда выехала групп а  молодых труж ени но а  наш его города и области.
НА СНИМКЕ: Орест Сизонтое, Нинолай М арты ненко, Надежда Иванова, Александр 

Чербунин, К ускан Карабаев и Герой С оциалистического Труда Ю рий Лелеков на Ом
ском  вокзале.

Фото Э. Савина.

Навстречу Пленуму ЦК КПСС
«Крупная машинная 

промышленность и пере
несение ее в земледелие 
есть единственная эконо
мическая база социализ
ма, единственная база 
для успешной борьбы за 
избавление человечества 
от ига капитала»,— учил 
Владимир Ильич Ленин.

Коммунистическая пар
тия и Советское прави
тельство придают перво
степенное значение раз
витию промышленности и 
особенно тяжелой индуст
рии, которая является 
основой основ социали
стической экономики и 
могущества страны.

На XXI съезде Комму
нистической партии и 
июньском Пленуме ЦК 
КПСС комплексная авто
матизация и механизация 
производственных про
цессов были объявлены 
главными, решающими 
средствами, обеспечи
вающими технический 
прогресс в народном хо
зяйстве. Центральный 
Комитет Коммунистиче
ской партии призвал 
проделать большие рабо-

СМЕКАЛКА 
И ПЫТЛИВОСТЬ

Год назад на наш у фаб
р и к у  «Больш евичка» п р и 
ехал молодой специалист 
инж енер А лександр Ф омин. 
Он не только быстро озна
ком ился с производством, 
'о ч уть  не с первы х ш агов 
воей работы стал выявлять 

внутрен ние  резервы произ
водства, подавать ценные 
рационализаторские пред
лож ения и добиваться их 
скорейш его  внедрения. Есть 
у  нас такая м аш ина —  
МПП-1. Она работает на 
спирте и проклады вает на 
тка н и - клеевую  пленку. Так 
вот, поступление спирта не 
соответствовало скорости 
м аш ины . Работница еще не 
успела ткань  полож ить, а 
с п и р т  уже поступает, расхо
дуется зря. А чуть  увели
чится скорость м аш ины  —  
спи р та  и но хватает. А лек
сандр Ф омин реставрировал 
э ту  м аш ину, устранил ее 
сущ ественны й недостаток.

Молодой инж енер на базе 
занройной м аш ины  УМ-3 из
готовил м аш ину для резки 
лекал (чтобы не вырезать 
и х  вручную , нож ницами).

Производство одежды на 
ф абрике замедляется ин о г
да из-за того, что в п уго ви 
цах, п о ступа ю щ их к нам, 
не просверлены все отвер
стия. Сейчас Александр Фо
м ин работает над станком- 
автоматом для сверления 
в пуговиц ах недостающ их 
отверстий. Этот станок-авто
мат будет хорош им  помощ 
ником  в нашем производ
стве.

Два ценны х усоверш енст
вования внедрено на фаб
рике по предлож ению  элек
три ка-м еха ника тов. Чи- 
стилина .

У электрокары , которая 
поднимает ткань  и потом 
сталкивает ее, была узкая 
платф орма, на которой пло
хо  вмещ алась ш ирокая 
ткань.. Ч истилин нашел спо
соб увел ичить платф орму. 
Он усоверш енствовал та к 
ж е пресс для одежды, уве
личи в  его по душ ку.

Молодой мастер Люба 
А втухо ва  внесла ряд пред
лож ений, которы е помогли 
заменить ручной  труд  ма
ш инн ы м .

Так пы тливы й ум нашей 
молодежи помогает сниж ать 
себестоимость продукции, 
повы ш ать ее качество.

ф. ШМИДТ.
инж енер ф абрики «Воль-
ш ееичка».

ты по механизации и ав
томатизации в машино
строении, совершенство
вать технику и техноло
гию производства, вво
дить поточные линии, за
менять устаревшее обору
дование, снижать себе
стоимость продукции и 
повышать ее качество. 
Благодаря поискам и уси
лиям миллионов совет
ских тружеников наша 
промышленность намного 
перевыполнила план пер
вого вода семилетки.

12 мая в газете «Прав
да» было опубликовано 
сообщение об июльском 
Пленуме ЦК КПСС. Пле
нум ЦК КПСС начнет 
свою работу 13 июля 
1960 года. Пленум обсу
дит вопрос о ходе выпол
нения решений XXI съез
да Коммунистической 
партии о развитии про
мышленности, транспорта 
и внедрении в производ
ство новейших достиже
ний науки и техники.

В обстановке подъема 
творческих сил, политиче
ской и трудовой актив
ности масс, вызванного 
историческими решения
ми пятой сессии Верхов
ного Совета СССР, встре
чает советский народ 
июльский Пленум ЦК 
КПСС.

На предприятиях на
шего экономического рай
она, как и по всей стра
не, сейчас идет смотр до
стижений в области тех
ническою прогресса.

Большая работа по 
внедрению комплексной 
механизации и автомати
зации производственных 
процессов проделана на 
ордена Трудового Крас
ного Знамени Сибзаводе.

Автоматизация важных 
производственных про
цессов позволила значи
тельно облегчить труд 
рабочих, повысить произ
водительность труда. 
Только в одном первом 
механическом цехе вве
дение специальных агре
гатных станков и проде
ланная в связи с этим пе

репланировка участка 
позволили в 1,5 раза уве
личить выпуск изделий 
и получить 600 тысяч 
рублей условной годовой 
экономии.

Сотни рабочих, инжене
ров, техников Сибзавода 
приняли участие в сос
тавлении плана техниче
ского прогресса, который 
успешно выполняется.

В дни, предшествую
щие июльскому Пленуму 
ЦК КПСС, молодым ра
бочим и специалистам 
предприятий области
нужно вместе с опытны
ми специалистами особен
но напряженно заняться 
изысканием внутренних 
резервов производства, 
активным внедрением 
в производство комплек
сной механизации, авто
матизации, новейших 
достижений науки л тех
ники. Пытливым моло
дым умам, умелым моло
дым рукам есть где раз
вернуться: возможно
стей для технического 
прогресса — непоч а т ы й  
край. Молодые рабочие, 
инженеры, техники!
Встретим июльский
Пленум ЦК КПСС новы
ми успехами в развитии 
промышленности — ос
нове основ могущества 
Родины.

Праздничными флагами 
украсились фасады зда
ний, на Центральной 
площади заалела кума
чом трибуна: город гото
вился отметить 38-ю го
довщину со дня рождения 
пионерской организации 
имени В. И. Ленина.

Задолго до начала па
рада вышли на улицы 
мальчики и девочки с пио
нерскими галстуками на 
груди. Они стекались со 
всех концов города на 
площадь имени Ленина, 
чтобы возложить цветы к 
подножью памятника лю
бимому вождю.

Отсюда, отряд за отря
дом, пионеры направи
лись к Центральной пло
щади. Там ждали их 
представители партийных, 
комсомольских, общест
венных организаций го
рода, многочисленные го
сти.

Звучит команда. Пио
нерский праздник объяв
ляется открытым. Герой 
Советского Союза М. И. 
Кучерявенко поздравля
ет ребят с большим ра
достным праздником.

О славных делах рапор
туют юные ленинцы. Ты
сячи деревьев, кустарни
ков и цветов высадили 
они на улицах и в скве
рах. Бережно охраня
ют пионеры зеленый на
ряд города. Они создали 
10845 групп «зеленого 
патруля». 10 тысяч отря
дов юных энергосчетчи
ков следят за расходом 
электроэнергии в закреп
ленных за дружинами 
районах. Пионеры собра
ли для строительства же

лезной дороги Абакан— 
Тайшет 2500 тонн метал
лического лома.

Под з в у к и  п е с н и  
«Взвейтесь кострами...» 
начинается праздничное 
шествие пионеров. От
крывают его юные мо
ряки.

Их сменяют авиамоде
листы. Над головами 
плывет самолет— огром
ная блестящая птица. Ка
жется, вот-вот загудит 
мотор, и он умчится в 
прозрачную синеву неба.

На площадь, сверкая 
на солнце касками, всту
пает колонна юных по
жарников Кировского рай
она. Их девиз: * «Готов
ность к любой неожидан
ности, смелость, мужест
во, отвага».

А вот и туристы, ро
мантики дальних походов.

За ними, крепко взяв
шись за руки, проходят 
перед трибуной ребята в 
национальных костюмах 
союзных республик на
шей страны. Они юные 
артисты, участники худо
жественной самодеятель
ности.

Не один кубок, не од
на почетная грамота за 
спортивные достижения 
бережно хранятся в пио
нерских дружинах. Сколь
ко их, будущих мастеров 
спорта, физкультурни
ков - перворазрядни к о в ,  
движется в праздничной 
колонне юных спортсме
нов!

По площади рассыпает
ся дробь барабанов. Вы
соко в небо унеслась 
призывная песня пионер
ских горнов. Торжествен
ным маршем идут перед 
трибуной барабанщики 
и горнисты. За ними ко
лонна людей с посереб
ренными висками и ярки
ми пионерскими галсту
ками на груди. Это вете
раны первых лет пионер
ского движения в нашем 
городе, верные друзья 
пионеров всех поколений.

38 лет. Эго зрелость. 
Но и через 50, через 
100 лет такая же юность 
будет цвести на площа
дях в праздник пионерии. 
Так же задорно будут 
звенеть голоса и песни.

НА СНИМКЕ: празд
ничный парад пионеров 
нашего города.

НА УДАРНОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ

МЫ С ВАМИ, 
КОРМИЛОВЦЫ!
С большим интересом 

узнала я о замечатель
ном начинании, комсо
мольцев колхоза «40  лет 
Октября» Кормиловско- 
го района, объявивших 
поход за культуру, за 
воспитание в каждом мо
лодом человеке коммуни
стического отношения и 
труду, к учебе.

Через два года я окон
чу институт и поеду ра
ботать в село. Мне хочет
ся скорее включиться в 
общественную работу, 
сделать что-то полезное 
для людей.

Мы строим новую 
жизнь, а для того, что
бы она была прекрасной, 
мы должны быть не толь
ко грамотными, образо
ванными, но и прежде 
всего культурными людь
ми с высоким коммунис
тическим сознанием.

И комсомольцы Корми- 
ловского района уже сде
лали первый шаг к это
му.

Хорошее, нужное дело 
начали кормиловцы. И 
мы, будущие преподава
тели, поможем им ско
рее достичь заветной це
ли.

Э. УШАКОВА, 
студентка педагогиче
ского института.

СПЕЦИАЛЬНАЯ СЕССИЯ 
СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ 

ООН

НЬЮ-ЙОРК, 24 мая. 
(ТАСС). Вчера здесь от
кры лась специальная 
сессия Совета Безопас
ности ООН, созванная по 
просьбе Советского Сою
за для рассмотрения во
проса «Об агрессивны х 
действиях военной авиа
ции С Ш А  против Со
ветского Союза, создаю
щ их  угрозу  всеобщему 
миру».

На заседании вы сту
пил М инистр  иностран
ны х  дел СССР А. А . Гро
м ыко.

ЗАРИСОВКИ
ХУДОЖНИКА

АНАТОЛИЯ
САДЧИКОВА

Работает м о н та ж н ик  В. Тесленио. м ин уту  отдыха. Установка цеха Д-8.
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РАСТЕМ ОТ ГОДА 

К ГОДУ МЫ
Был переполнен в этот день огромный зал Двор

ца культуры Октябрьского района. Сюда, на слет 
передовиков производства — учащихся школ рабо
чей молодежи собрались сотни молодых рабочих, 
строителей, служащих Омска — тех, для кого труд и 
учеба стали неразрывным целым. И все же здесь 
была лишь незначительная часть многотысячной ар
мии молодых омичей, которые после трудового дня 
садятся с учебниками и тетрадями за школьные пар
ты. Такие уж времена наступили — с каждым годом 
растут ряды учащихся-рабочих, а общеобразователь
ное обучение без отрыва от производства становится 
теперь основной формой получения образования.

Коротко, скупо были подведены на слете итоги 
прошедшего учебного года в школах рабочей молоде
жи города. Это был хороший, плодотворный год. На
много. улучшилась успеваемость, в несколько раз 
сократился отсев учащихся, неплохих помощников 
обрели, наконец, школы в лице руководства омских 
организаций и предприятий. Много нового появи
лось и в самом содержании работы школ: в ряде их 
общеобразовательная учеба стала совмещаться с 
углублением профессионального обучения. Теперь, 
поступая учиться в вечернюю школу, молодой рабо
чий знает, что он может повысить в ее стенах и 
свою производственную квалификацию, что еще 
больше подогревает интерес к учебе, стимулирует 
его. Школа рабочей молодежи становится все более 
н более притягательным местом для тысяч юношей и 
девушек, для всего поколения молодого рабочего 
класса. И это как нельзя более ярко прозвучало в 
выступлениях участников слета.

И — что особенно характерно — почти в каж
дом выступлении слышались гордые слова «комму
нистические обязательства», «ударник», «бригада 
коммунистического труда»... Да, поистине неизмери
ма роль замечательного почина московских железно
дорожников, первыми в стране решивших начать ра
ботать, учиться и жить по-новому, по-коммунистиче
ски. Теперь под знамя борьбы за достижение ком
мунистического звания встали десятки тысяч моло
дых строителей коммунизма. «Учеба и труд ря
дом идут» — вот лозунг, каким вдохновляется на
ша молодежь, штурмующая рубежи великой семи
летки. И самой священной стала для них заповедь 
великого Ленина: «Учиться, учиться и учиться!».

СТАЛО ПОТРЕБНОСТЬЮ

Скажу откровенно: это
го права — работать без 
контролеров — токари 
нашей бригады добива
лись очень давно. И вот, 
наконец, добились-таки. 
А что помогло? Помогла 
нам учеба.

Мысль пойти учиться в 
школы рабочей молодежи

Т О Л Ь К О  У Н А С
Четыре года тому назад 

я приш ла в седьмой класс 
ш колы  рабочей молодежи 
Не 15, приш ла после дли
тельного переры ва в учебе. 
Думала: все-таии не выдер
ж а ть  мне до конца, не за
кончить ш колы . Но время 
шло, и вот сейчас я —  
ученица вы п ускн о го  класса 
—  готовлю сь к  государствен
ным экзаменам на аттестат 
зрелости.

Многое дала мне ш кола. 
Во-первых, в ш коле я впер
вые стала заниматься обще
ственной работой, вступила 
в народную  д р уж и н у . А во- 
вторы х, знания, получен

ные за партой, очень при
годились мне в труде: в на
стоящ ее время я овладеваю 
слож ной проф ессией маш и
ниста баш енного нрана.

Я счастлива, что передо 
мной откры ты  все пути в 
будущ ее, что для нас, про
сты х людей, созданы все 
условия для учения и твор
ческого роста. Тольно у нас, 
в стране Советов и в стра
нах, строя щ их социализм, 
возможно такое замечатель
ное сочетание труда и уче
бы.

М. СТАРОДЕД, 
рабочая строительного 
треста № 1.

Не бойтесь 
трудностей!

Вот отл и чн и ки  учебы вечерней ш нолы  рабочей молодежи М* 1. Слева направо 
Люба Плохих, Дмитрий Ж урб ицн ий , А нтонина Торчилина и А н тони на  Туполева

Что задумано—сбудется Стоило
Чтобы делать, надо знать, 

а чтобы знать — надо 
учиться. Вот почему редко 
встретишь теперь на про
изводстве такую бригаду, в 
которой совсем не было бы 
учащ ихся школ рабочей мо
лодежи, вечерних технику
мов, а  то и вузов.

Сейчас для нас. учащ ихся 
вечерних школ. созданы 
все условия для успешной 
учебы. Свободный день в 
неделю, дополнительный от
пуск и другие льготы, пре
доставляемые нам, — все 
это говорит о том. что пар
тия и правительство ничего

не жалеют для того, чтобы 
люди могли развиваться 
разносторонне, становиться 
год от года культурнее и 
образованнее. Широко от
крыты для нас пути и к 
высшему бразованию — 
только учись, было бы ж е
лание. А у меня, например, 
есть давнишнее стремле
ние стать инженером-неф- 
техимиком. И я твердо уве
рен: что задумано — сбу
дется!

В. РУБЦОВ, 
пом ощ ник оператора неф
теперерабаты ваю щ его за
вода.

Н А У Ч И Л И С Ь  многому

возникла у нас одновре
менно с принятием реше
ния бороться за звания 
ударников коммунисти
ческого труда. У боль
шинства токарей не бы
ло среднего образования, 
а потребность в нем бы
ла большая — на нашей 
работе нужны математи
ческие знания. И, кроме 
того, задумали мы перей
ти на самоконтроль, что 
также требовало хорошей 
технической подготов
ленности. Занятия в шко
ле рабочей молодежи по
могли нам достичь своей 
цели, но теперь мы уже 
не хотим останавливаться 
на достигнутом и соби
раемся после окончания 
средней школы продол
жать свое образование в 
вузах.

Ученье стало потребно
стью для каждого из нас.

Ю. ТОЛСТОКУЛАКОВ,
учащийся школы рабо
чей молодежи №  9.

Учиться и работать на 
производстве — нелегкое 
дело. Этого не скроешь, 
да и не стоит скрывать. 
Слабодушные, случает
ся, не выдерживают — 
уходят из школы, испу
гавшись трудностей. Их, 
правда, с каждым годом 
становится все меньше, 
этих безвольных людей, 
но они все-таки не пере
велись.

А вот в классе, в кото
ром я учусь, какой-либо 
отсев невозможен. Да-да, 
я не могу себе предста
вить, чтобы кто-то из на
шего 10«А» класса бро
сил учебу. Потому что 
накрепко спаялся весь 
наш коллектив. За годы 
совместной учебы мы, од
ноклассники, стали друзь
ями и подругами — мы 
знаем, как работает и 
живет каждый наш деся
тиклассник, чем он инте
ресуется, какие у него 
трудности. Ш кола рабо
чей молодежи сроднила 
нас всех, привила нам 
вкус к общественной дея
тельности, научила луч
ше разбираться в жизни 
и в людях. А дружба по
могала нам успешней ра
ботать и учиться.

Техника знающих любит
Именно так: знающих, 

грамотных рабочих! В 
этом я хорошо убедился 
по себе. Когда я стал ра
ботать на заводе автомат
чиком, образование у 
меня было не ахти какое 
— пять классов всего-на
всего. Казалось мне в 
ту пору, что рабочему че
ловеку нет нужды учить
ся дальше — и с пятью, 
мол, сойдет.

Но ошибся я крепко. 
Уже будучи автоматчи
ком, начал сталкиваться 
я с техническими трудно
стями. А когда стал на
ладчиком станков, при
шлось совсем туго.

Часто говорят о том, 
что учеба в школах ра
бочей молодежи помогает 
в труде на производстве.

Это, конечно, глубоко 
верно, и любой учащий
ся — вечерник и заочник 
— охотно подтвердит 
подобную мысль.

Но я хочу сказать и о 
другом: обучаясь в шко
ле, повышая свой обще
образовательный уро
вень, мы духовно растем, 
у нас появляются все но
вые и новые запросы и 
интересы. И, кроме того. 

Фото э. Савина, вырабатывается одна 
очень хорошая и чрезвы
чайно нужная в жизни 
черта характера — нас
тойчивость. Человек, ко
торый упорно и настой
чиво учился в течение 
нескольких лет без отры
ва от производства, уже 
поэтому достоин всяческо
го уважения: значит, он 
человек волевой, а та
кие люди всюду ценятся.

Мне хотелось бы дать 
один совет тем юношам 
и девушкам, которые еще 
не учатся в школах рабо
чей молодежи, хоть и об
разование у них невели
ко. Суть его вот в чем: 
ни в коем случае, стра
шась трудностей! не от
кладывайте поступление 
в школу «на потом». Не 
будьте безвольными, по
ступайте учиться, и вско
ре вы убедитесь, как не
обходим был для вас этот 
первый, самый трудный 
шаг. Если труд и учеба 
пойдут у вас нога в но
гу, жизнь ваша станет 
еще более содержатель
ной и полнокровной.

Скоро придет пора рас
ставания со школой — 
вот-вот выпускные госу
дарственные экзамены. 
И, получив аттестаты, 
мы скажем:

— Прощай, школа! 
Спасибо тебе за дружбу, 
что родилась в твоих сте
нах.

Г. ЛОПАТИНА, 
рабочая мясокомбина
та, десятиклассница 
школы рабочей молоде
жи № 3.

И тогда я понял: нет 
в наше время пути-дороги 
в будущее рабочему с 
низким образованием, на
до учиться. Так я стал 
шестиклассником и сей
час учусь уже в восьмом. 
Теперь я не только не 
думаю о том, что знаний 
у меня уже достаточно, 
но и собираюсь после 
окончания. школы идти 
учиться в технический 
вуз. Механизмы, технику 
я очень лШблю. А техни
ка любит людей знаю
щих.

К, КНЯЗЕВ, 
учащийся школы ра

бочей молодежи № 4.

ЛИШЬ
ВЗЯТЬСЯ

Решение вступить в со
ревнование за звание 
коллектива коммунисти
ческого труда наша бри
гада приняла единодуш
но. Так же единодушие 
постановили мы, чтобы 
каждый из нас обязатель
но продолжил свое обра
зование. Правда, обсуж
дая этот пункт новых обя
зательств, кое-кто из на
ших арматурщиков засо
мневался: возможно ли
учиться после длительно
го перерыва? Может, не 
всем обязательно ходить 
в школу? Но сомневаю
щихся мы убедили очень 
скоро.

Так наша бригада, в 
которой раньше ни один 
человек не учился, всем 
коллективом стала посе
щать школу рабочей мо
лодежи.

Честно признаюсь: труд
ненько пришлось ребя
там, отвыкли они от за
нятий с учебниками, от 
сочинений да теорем. 
Многое забылось* преж
ние школьные зн&ния 
были как в тумане. Не 
мы рассуждали так: труд
но — ну и хорошо, если 
трудно! Ведь тому, что без 
т РУ Д а дается, грош це
на, ведь коммунизма бег 
трудностей тоже не пост
роишь. И вот самые раз
ные по возрасту и харак
теру люди стали преодо
левать свои слабости и 
учебы не бросали. И хоть 
потяжелее стало совме
щать работу и учебу, 
но дела в бригаде луч
ше пошли, и коллектив 
сплотился крепче. Сейчас 
мы перевыполняем нор
мы почти вдвое, эконо
мим много металла и про
должаем учебу. Теперь 
даже и разговора о труд
ностях учения не' заходит 
в бригаде — втянулись, 
полюбили мы свою шко
лу, свой класс. Стоило 
лишь взяться по-настоя
щему всем вместе, друж
но и горячо.

П. БУЧИЛЬ, 
арматурщик «Омскстроя».

А. БЕЗДЕНЕЖНЫХ, 
каменщик строительно
го треста № 2, уча
щийся заочной средней 
школы.

Галя Ревякина — одна 
из тех, кто успешно сов
мещает учебу с тру
дом на производстве.
Она работает камен-
щнцей треста «Омгор-
строй» и одновременно
заканчивает девятый 
класс школы рабочей
молодежи № 9.

Фото Э. Савина.

«ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ»
Омский педагогичесний институт 2 9  мая те

кущего года с 12 часов дня проводит «День от
крытых дверей» для желающих поступить учить
ся на физико-математический и другие факульте
ты вуза. Будет дано разъяснение о правилах при
ема в институт, о профилях подготовки и фор
мах обучения, а танже организована экскурсия 
по лабораториям и кабинетам вуза.



ЖИТЬ БУДЕМ ЕЩЕ ЛУЧШЕ
С чувством законной 

гордости и большой ра
дости советский народ 
встретил закон об отме
не налогов с заработной 
платы рабочих и служа
щих. Это еще одно важ
ное звено в цепи меро
приятий, направленных 
на дальнейшее повыше
ние благосостояния тру
дящихся. Такое возмож
но только в стране, строя
щей коммунизм, где на
род является полновласт
ным хозяином своей 
судьбы и сам распоряжа
ется всеми богатствами.

Отмена налогов—боль
шая победа советского 
общественного строя, 
новый шаг по. пути по
строения коммунизма.

Освобождение от нало
гов является извечной 
мечтой трудящихся всех 
капиталистических стран. 
Однако в условиях эк
сплуататорского строя 
эта мечта неосуществима. 
Буржуазное государство 
неотделимо от налогов и 
не может существовать 
без них.

Охраняя устои, при ко
торых львиная доля на
ционального дохода дос
тается оксплуататорам- 
собственникам с р е д с т в  
производства, буржуаз
ное государство добывает 
ресурсы, необходи м ы е 
для своего существова
ния, путем взимания на
логов, в основном, с тру
дящихся масс населения. 
З а  последние 20 лет на
логи возросли: в СШ А— 
в 8 раз, в Англии — в 
5,5 раза. В 1958/59 кг. 
в общей сумме государ
ственных доходов налоги 
с населения (без корпо
раций) .составляли: в
СШ А— 70%, в Англии— 
75%, во Франции — 
73% , в И т а л и и  — 
88% и в Ф Р Г — 77%. На
логовый пресс в виде пря
мых и особенно косвен
ных налогов срезает свы
ше одной трети доходов 
трудящихся капиталисти
ческих стран. В этих стра
нах даже займы покры
ваются за счет налогопла
тельщиков. «Сложный 
налоговый "механизм ка
питалистических стран,

^ ш е Го ,

№

— сказал Н. С. Хрущев 
на сессии, — подобно ги
гантскому насосу пере
качивает средства из 
карманов трудя щ и х с я 
масс в широкий карман 
монополий, которые на
живают огромные бары
ши на военных заказах, 
оплачиваемых по высо
ким ценам, в основном, за 
счет налогов».

Директива XXI съезда 
КПСС об отмене налогов 
с населения является ре
зультатом могучего подъ
ема всех отраслей народ
ного хозяйства, проч
ности и устойчивости на
ших финансов. В этих ус
ловиях существование на
логов не вызывается не
обходимостью с точки 
зрения обеспечения до
ходов государственного 
бюджета.

Значительное сниже
ние налогов с населения 
стало возможным в свя
зи с успехами в развитии 
народного хозяйства. Уже 
сейчас удельный вес на
логов с населения в дохо
дах государе гвенного бюд
жета составляет всего 
лишь 7,6 процента, а в 
ближайшем будущем по
ступления от социалисти
ческих предприятий ста
нут единственным источ
ником доходов государст
венного бюджета.

Говоря о создавшейся 
реальной возможно с т и 
для отмены налогов с на
селения, товарищ Хру
щев подчеркнул, что 
проведение в жизнь тако
го крупного мероприятия 
потребует всестороннего 
изучения и надлежащей 
подготовки, чтобы осуще
ствить его наиболее ра
зумно, с учетом соблюде
ния интересов населения 
и государства. Пятая сес
сия Верховного Совета 
СССР наметила конкрет
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Так родилась дружба
Обычно в комнату входили без стука. Но на о гот 

раз стучали до тех пор, пока дежурный милиции 
не подошел к двери. В коридоре стояла группа 
школьников. У тех, кто был без пальто, алели на 
груди пионерские галстуки.

— А, ребята, входите смелее. — улыбнулся 
дежурный. — Вы, значит, с ответным визитом?

— Да нет, вот принесли...
И протянули ему ничем не примечательную 

женскую сумочку. Но дежурный сразу догадался: 
Где?

— На улице нашли. — заговорил один, светло
глазый подросток, доверительно глядя на дежурно
го.   Идем, а он говорит, — мальчуган кивнул
на приятеля, — «Смотри, Мишка, сумка лежит». 
Вот и принесли вам.

Мальчик смущенно шмыгнул носом, покосился 
на дежурного, будто говоря: «Принесли и прини
майте. Может, хозяйку найдете. Что тут неясного- 
то?»

Дежурному было ясно: славные ребята учатся 
в 25-й школе. Дружба у нас, работников Ленин
ского районного отделения милиции, с ребятами 
этой школы началась еще зимой. Хороший подгото
вили нам тогда школьники подарок: они посвятили 
свой пионерский сбор Дню советской милиции и на 
него пригласили нас в гости. Чудесные часы про
вели мы у наших молодых друзей. Они торжествен
но повязали нам пионерские галстуки, и мы стали 
почетными членами дружины.

С тех пор мы и дружим с пионерами. Живо 
интересуемся делами наших юных друзей и раду
емся их успехам, как своим.

Они умеют не только хорошо учиться. Самое 
активное участие принимают ребята в работе по 
благоустройству территории школы. Множество 
корней цветочной рассады, кустарников и деревьев 
высадили они вокруг школы, сделали 500 сквореч
ников. Пионеры очень заботливо относятся к своим 
подшефным — малышам - первоклассникам и ре
бятам детского сада.

Настоящую войну объявили школьники «двой
кам». И нас очень радует, что в отряде №  16 нет 
«двоек», а пионеры отряда №  15 учатся только на 
«четверки» и «пятерки».

В. ШЕРШЕНИНА, 
ннспектор детской комнаты Ленинского районно
го отделения милиции.

ные пути и сроки прове
дения этого мероприятия 
в жизнь.

В результате отмены 
налогов с заработной пла
ты рабочих и служащих 
их доходы возрастут в 
1966 году примерно на 
74 млрд. рублей в год.

Несколько иное реше
ние принято сессией в от
ношении сельскохозяйст
венного налога. Этот на
лог временно должен 
быть сохранен, поскольку 
он играет известную роль 
в регулировании доходов 
колхозников от их лично
го подсобного хозяйства. 
Что же касается доходов 
колхозников, получаемых 
по трудодням, то есть 
основных их доходов, 
то они свободны от обло
жения.

В результате развития 
нашего . сельсного хозяй
ства реальные доходы 
колхозников возрастут 
за семилетие не менее 
чем на 40 процентов, 
главным образом, за счет 
роста общественного про
изводства колхозов.

Выдача денег на тру
додни колхозникам воз
растет в 1960 г. по срав
нению с 1953 годом в 
три с лишним раза. Это 
даст возможность полнее 
удовлетворить все по
требности колхозников за 
счет общественного хо
зяйства. В этих условиях 
личное хозяйство кол
хозников становится не
нужным и даже невыгод
ным.

Следовательно, отме
на сельскохозяйственно
го налога теснейшим об
разом связана с дальней
шим развитием общест
венного хозяйства колхо
зов. Успешное выполне
ние семилетнего плана в 
области сельского хозяй
ства обеспечит возмож
ность отмены сельскохо
зяйственного налога с 
личного подсобного хо
зяйства колхозников.

♦
Отмена налогов с на

селения — это не просто 
крупное финансовое ме
роприятие Совет с к о г о 
государства, направлен
ное на дальнейшее по
вышение материального 
благосостояния советских 
людей. Это большое за
воевание нашего строя, 
ставшее возможным в ре
зультате самоотвержен
ного созидательного тру
да советских людей на 
благо общества, в ре
зультате мудрой ленин
ской политики Коммуни
стической партии и Со
ветского правительства, 
уверенно ведущих наро
ды нашей страны к ком
мунизму.

Г. МАРЬЯХИН,
старший научный со
трудник Научно-иссле
довательского финан
сового института.

Анастасия Канушина 
трудится птичницей в 
Иртышском совхозе Улья
новского района. Трудо
любие и настойчивость 
— вот что отличает ее 
от многих. Анастасия 
обязалась получить нын
че по 130 яиц от каж
дой курицы-несушки.

Фото Э.. Савина.

З А Л О Г  У С П Е Х А
В прошлом году я  по

лучила, по 83 яйца от 
каждой утки-несушки. 
Это лучший результат по 
Азовскому району, да и 
не только по нему. Доста
точно сказать, что в од
ном из передовых совхо
зов области — Иртыш
ском — в прошлом году 
птичницы получили по 
60 яиц от несушки. А там 
не первый год выращива
ют уток, и условия не
сколько лучше, чем на 
нашей ферме.

...Два года назад наша 
семья приехала в колхоз 
имени Сталина. Тружени
ки артели собирались в 
то время взять на выра
щивание тысячу утят с 
инкубатора.

— Берись, Гильда, — 
предложили мне тогда в 
правлении. И я пошла на 
ферму.

До этого мне никогда 
не приходилось выращи
вать уток. А тут вдруг 
такая _ масса маленьких, 
беспомощных птенцов — 
целых пять сотен. Сну
ют с утра до ночи в за
городках. Поначалу да
же глаза уставали на них 
смотреть. Целое море!

Взялись мы их выра
щивать вдвоем с Эллой 
Фрейс, моей двоюродной 
сестрой. Она — пятьсот, 
и я столько же. Конечно, 
трудно нам было управ
ляться сначала с наши
ми питомцами. Не успе
вали. Но ведь главное — 
втянуться в работу. Так 
и мы: скоро привыкли.

Наши утята росли не 
по дням, а по часам. И 
сохранность была хоро
шей — 97 процентов.

Утка пекинской поро
ды — красивая, снежно
белая, с благородной 
осанкой, весом три с по
ловиной килограмма. Вот 
какими выросли наши 
красавицы. Всем на за
гляденье. Но зато и по
ухаживать за ними при
шлось. Работали не по
кладая рук.

Так трудились мы вдво
ем с сестрой до конца сен
тября. Потом Элла пере
шла на молочнотоварную

ферму, и мне полтора ме
сяца пришлось одной уха
живать за тысячей уток. 
Только в ноябре на по
мощь пришла новенькая.

С начала мая я опять 
работаю одна. Но теперь 
уже не так страшно. Не
большой опыт уже есть.

Ранним утром, в поло
вине шестого, я уже на 
ферме. Первым долгом 
собираю яйца, которые 
снесли к этому времени 
мои подопечные. Нано
шу воды, приберу в поме
щении, а там и «завтра
кать» пора. Ровно в семь 
часов начинаю первое 
кормление. Утром утки 
получают у меня зерноот
ходы.

В десять часов (ни ми
нутой позже) второе кор
мление. Готовлю мешан
ку из пшеничной или 
овсяной муки. Добавляю 
в нее ракушки, песок, 
мел, заливаю обратом. В 
два часа — опять мешан
ка, в семь — зерноот
ходы.

Весь день утки находят
ся на воздухе. Хо4у ?ут 
к слову сказать, что даже 
зимой я выгоняю их каж
дый день на улицу на 
2 —4 часа в зависимости 
от погоды. Прогулка на 
свежем воздухе замеча
тельно действует на орга
низм уток, закаляет его.

Метрах в трехстах от 
фермы —большой котло
ван, заполненный водой. 
Сюда я вывожу стадо пос
ле третьего кормления. 
Мои питомцы так при
выкли к такому режиму 
дня, что начинают волно
ваться, грудиться около 
выхода, когда время под
ходит. к трем часам.

В восемь вечера заго
няю уток в помещение, 
здесь у них девять отде
лений, в которых они 
располагаются на ночлег. 
Перед тем, как загнать, 
меняю подстилку, под- 
кладываю свежую солому 
попышней: утки любят
чистоту, порядок. Зимой, 
конечно, закладываем 
глубокую подстилку.

Новшеств у меня ника
ких нет. Вот только при» 
думала в прошлом году 
давать птицам песок. 
Каждый день по ведру 
подмешиваю в мешанку. 
От этого лучше перева
ривается пища. Посовето
валась с зоотехником, он 
одобрил.

Дома у меня целая биб
лиотечка книг по птице
водству. С книгами я в 
хорошей дружбе. Много 
полезного узнала я из 
них по уходу за птицей.

В этом году я взяла 
обязательство получить 
по 90 яиц от несушки. 
Уверена, что слово свое 
сдержу. Уже к маю меся
цу мною было получено 
от каждой утки-несушки 
по сорок одному яйцу.

Я часто думаю, что 
можно получить и по сто 
яиц. Главное, на мой 
взгляд, что обеспечивает 
успех при всех необходи
мых условиях, — это ре
жим дня. Правильное 
кормление уток строго по 
установленному графи
ку — вот залог успеха.

И, конечно, нужно учи
ться, больше читать, ча
ще обмениваться опытом. 
Сейчас я закончила лишь 
первый курс сельскохо
зяйственного техникума, 
но сколько полезного уже 
узнала и сколько еще при
несет учеба нового, ин
тересного!

Обязательно учитесь, 
друзья, тогда и работа 
пойдет веселей!

Гильда БЕДЕЛЬ, 
ударница коммунисти

ческого труда, птичница 
колхоза имени Сталина 
Азовского района.

Комсомолка Валентина 
Пономарева после десяти
летки поступила в швей
но-технологический тех
никум. Девушка учится 
на третьем курсе. Сейчас 
она совмещает теорию с 
практическими занятия
ми. На снимке: Валенти
на Пономарева и инст
руктор учебной практи
ки Нина Ивановна Коки
на в мастерской.

Фото П. Теребнлова.
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РАБОТЫ
Как и в прошлом го

ду, нынче молодежь Ок
тябрьского района реши
ла собрать и сдать на 
приемные пункты не ме
нее 6000 тонн металличе
ского лома. Что и гово
рить: обязательство боль, 
шое, серьезное. Подсчи
тали, что каждый из 
15000 комсомольцев рай
она должен собрать 400 
килограммов ц е н н о г о  
сырья.

Как видно, цифра не
маленькая. И чтобы вы
полнить такое задание, 
надо исходить из реаль
ных возможностей.

Как уверяют в райко
ме. разговор об этом с 
секретарями комсомоль
ских организаций был. 
Может быть. Но он. на
верное, остался незакон
ченным. Иначе в райкоме 
знали бы обязательства 
по металлическому лому 
каждой орган и з а ц и и ,  
здесь был бы график, по 
которому можно было 
бы проследить, как идет 
сбор лома у комсомоль
цев того или иного пред
приятия, сколько уже 
собрано и сколько оста
лось, и вовремя ука
зать на недоработку от
стающим. Контроль, со
вет и строгий спрос про
сто необходимы. А в 
райкоме, следуя приме
ру своего секретаря 
А. Резниченко, говорят 
так:

— Мы не перестрахов
щики, мы не бумаговоло- 
китчики. —

СТАРАТЕЛЬНЫЕ
РЕ Б Я Т А

Если Витя Давыдов слу
чайно заметит на улице 
лист железа, болт или тай
ну, или даже гвоздь, то он 
ни за что не пройдет мимо. 
Подберет и принесет в 
ш колу. Но только этим он 
не ограничивается. Витя 
ходит по домам, в мастер
ские, на поля. Rot так и 
собрал один 400 килограм 
мов металлического дома. 
Он самый активны й  сбор
щ ик.

Неплохие показатели и у 
д р у ги х  ребят. На счету 
Светы Степанюк —  350 к и 
лограммов. Витя Гребенни- 
нов собрал 300 килограм 
мов, Володя Куприянов —  
250. Лом собираю т все ре
бята.

С. КОЗЛОВА, 
старш ая пионервож атая 
Тю калинской  средней ш ко 

лы.

( Т Д А А О А О М ?

ПО ВОЛЕ ВОЛН
НА ПРОВЕРКЕ ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОН

Что ж, это похвально, тат —6000 килограммов. 
Только очень сомнитель- Автотранспортных кон- 
но, что работники райко- тор в районе 10. Вот бы 
ма обладают такой фе- райкому и распространить 
номенальной памятью, ко- среди них хорошую ини- 
торая позволяет им пом- циативу их товарищей. И 
нить планы и сведения по надо сказать, что такой 
сбору металлолома более порыв был. Почин ком- 
четырех десятков орга- сомольцев АТК №  6 об- 
низаций. Будь бы так, судили на бюро райкома, 
они, конечно, могли бы Но обсудили... «и забыли, 
рассказать обо всем и без Поэтому инициативу и 
бумаги. Но... не получа- не подхватили по-настоя- 
ется. тем у . Так, 12 комсо-

Веда в этом неболь- мольцев АТК №  1 сдали 
шая, однако из-за нее только две с половиной 
очень страдает дело, тонны, АТК № №  8 и 
Чувствуя то, что райком 10— нисколько, 
комсомола особенно стро- в районе много таких 
го не спрашивает о сбо- организаций, которые ни- 
ре лома, ряд организаций когда не собирали метал- 
значительно хуже прош- лический лом. Ни одного 
логоднего ведет эту ра- килограмма нет на сче- 
боту. Район сдал только ту у комсомольцев фаб- 
1600 тонн металлолома рики «Большевичка», кир- 
— четвертую часть обя- личного завода №  7, кис- 
зательства(!). лородного завода, рай-

Вот что значит пола- промкомбината, смештор- 
гаться на свою память, га и т д. К этому уже 
Вот что значит отсутст- привыкли в райкоме” и 
вне постоянного конт- даже оправдывают по- 
роля, строгого спроса, а, добные организации: 
следовательно, и органи- — Где же им метал- 
зационных мероприятий, лолом брать? Ведь не бу- 
Вот во что выливаются дут же они списывать 
опыты бесплановой ра- оборудование? 
боты.

РАЗВЕ ЭТО 
МЕЛОЧИ?

Собирают металличе
ский лом школьники и 
студенты. Они устраива
ют воскресники, ходят по 
улицам, по дворам. И 
ничего, прилично собира- 

Как-то уж так повелось ют. Занимаются сборам 
в районе, что молодые лома и сельские комсо- 
люди автотранспортных мольцы. Неужели для 
контор участия в сборе этого они ломают еже- 
металлического лома не дневно трактор или ком- 
принимали. Впрочем, не байн? Нет, конечно, 
одни они. — Мелочи все это, —

Но вот, готовя трудо- говорят в райкоме. — У 
вые подарки Родине, ком- нас обязательство боль- 
сомольцы АТК №  6 за- шое, нам большой метал- 
думались: «А нельзя ли лолом подавай... 
и нам собирать металло- Вот тебе, бабушка, и 
лом?» Правда, непосред- Юрьев день! Р аз обяза- 
ственно в их хозяйстве тельство большое, так и 
металлических отходов надо организовать дело 
слишком мало, но зато так, чтобы каждый ком- 
шоферы, бывая в рейсах, сомолец принял посиль- 
на обратном пути могут ное участие в его вы- 
подбирать металлический полнении. Можешь много 
лом. который частенько сдать—сдавай много, не 
встречается на дорогах, можешь много — сдавай, 
И комсомольцы решили: сколько можешь. Тогда и 
каждому за год собрать дело пойдет успешнее, 
не менее 500 кг лома.
И вот первый резуль- Л. КУКЛИНА.

П Р И З  Г А З Е Т Ы  
У « К Р А С Н О Й  З В Е З Д Ь Ь

Если продолжитель- А борьба за приз при- болистов Н. Ревякин не- 
ность тайма всего двенад- обретала все более боевой мало поработал с ребя- 
цать минут, если против- характер. С крупным тами, готовя их к блиц- 
ники примерно равны по для этого турнира счетом турниру: на поле команда 
силам, то не мудрено, 3:1 побеждают локомо- «Красной звезды» была 
что счет будет мини- тивцы юношей сельскохо- ощутимо сильнее своих 
мальным. Именно этим и зяйственного института, соперников. Так было и 
объясняется факт, что но тут же сами лишают- в финальном матче. За- 
большинство встреч блиц- ся права дальнейшего бив в первой двенадцати- 
турнира юных футболи- участия в розыгрыше, минутке мяч в сетку ли
стов, состоявшегося в проигрывая динамовцам, намовцев, юноши и* 
минувшее воскресенье которые, таким образом, «Красной звезды» докон- 
на спортплощадке клуба выходят в финал. Дру- ца встречи доминировали 
«Металлист», окончи- гим финалистом становят- на поле и заслуженно 
лось со скромным ре- ся победители турнира одержали победу, 
зультатом 1:0. 1958 года — спортсмены Итак, команда «Крас-

Но тем не менее в «Красной звезды». ная звезда» вновь верну-
этом турнире не быловя- пл „ п„ чипо ла себе переходящий ку

бок областной молодеж
ной газеты.

НА СНИМКЕ: команда- 
победительница.

Фото Э. Савина.

Об этой команде хочет
ся сказать особо: в ны
нешнем году она высту
пила гораздо сильнее.

димо, тренер юных фут-

лых, неинтересных мат
чей. С утра до вечера на 
зеленом поле шла упор-

Г J Z P̂ r  nepeZt ;ем  ■ прошло», году. ^Ви- 
щим кубком газеты «Мо
лодой сибиряк».

В 10 часов утра про
звучала трель судейского 
свистка и на поле выбе
жали футболисты «Энер
гии» и судоремонтного 
завода имени Сталина— 
прошлогодние победите-

В т о р а я  н и ч ь я  
«И р т ы ш а »

В
ли турнира. Юные судо- ном

нынешнем футболь- внезапности и быстроты, 
сезоне омские бо- Это дало важный козырь 

ремонтники начали состя- лелыцики вздохнули с об- защите локомотивцев, ко- 
зания с твердым желани- легчением: кажется, наш торые без особого напря- 
ем удержать кубок хотя, «Иртыш» все-таки заго- жения разрушали атаки 
бы еще на год: по ворил во весь голос, хозяев поля. И все же
крайней мере в своей пер- Пять очков после трех острых моментов у ворот 
вой встрече они играли ИГР — отличное начало- Улан-Удэ было немало, 
очень активно и добились первенства, тем более, Вот после хорошей ком- 
победы. Но уже во вто- 4то они получены на чу- бинации Рыжинский вы- 
ром туре они вынуждены жих полях.  ̂ ходит один на один с
были распроститься с Само собой разумеет- вратарем гостей, но попа- 
этой надеждой: камнем ся, что в прошедшее вое- дает прямо в него. У са-
преткновения для них ока- кресенье далеко не все мых ворот на мгновение 

зались шинники. Команда любители футбола смог- не успевает к мячу Куз- 
завода имени Сталина ли попасть на стадион нецов. Пропадает впу-
выбыла из розыгрыша.

«Широка страна моя 
родная...» — разносится 
знакомый радиосигнал. 
Но что это? Мелодия ши
рится, нарастает, слов
но в исполнение ее вклю
чается мощный духовой 
оркестр. Торжественно 
звучит песня.

ПОЮЩИЕ ЗВУКИ
ных каналов, причем 
каждый из них работает 
на свой отдельный дина
мик.

Настраивается «Релак- 
софон JIKM-1» двенад
цатью ручками, вынесен
ными на переднюю па
нель. Одноименные ноты 
при этом настраиваются 
синхронно. Здесь же и 
ручки управления виб-

матча и потом чуть не 
целый час спорить и га
дать о его возможном ре
зультате.

И вот на поле замель
кали красные и желтые 
майки — матч начался. 
И сразу же зрители уви-

ют они

постоянного имени. Его 
называют и «Эола» (элек
трический орган Леон- 
товичей) и «Релаксофон 
Л КМ-1». Последнее на- 

Где мы, в концертном звание — чисто техни- 
зале, на площади? Нет. ческое.
«Песня о Родине» Дуна- д Ва года упорно рабо- 
евского исполняется в тали изобретатели над 
маленькой к о м н а т е ,  ег0 конструкцией. Они 
сплошь уставленной ве- изучили литературу о но
щами, где, казалось бы, ВЬ1Х электронных музы-
звуки должны умирать, кальных инструментах в раций звука по часто- 
едва родившись. Имми- Советском Союзе и за те и амплитуде. При 
тацию же духового орке- рубежом. И решили отой- включенной вибр а ц и и
стра создает неооычныи ти от установившихся ка- инструмент имеет тембр гости, и все же в дейст- 
музыкальныи инстру- Нонов, создать электро- типа духовых инстру- виях их явно не хватает 
мент. 11о внешнему ви- музыкальный инструмент, ментов (фагют, флей- 
ду он напоминает пиани- объединяющий в себе ка- та, гобой), можно, из- 
но, у которого срезана Чества одноголосных и менив характер, окрас- 
верхняя часть. Правда, многоголосных инстру- ку звука, получить зву- 
оговоримся сразу, он ве- ментов. чания, характерные для

И вот он стоит перед скрипки, альта, контраба- 
нами — новый, оригиналь- са. Регулировка загуха- 
ный, доселе невиданный ния звука позволяет од- 
«Релаксофон JTKM-1» (пер- новременно в каждой по- 
вый из серии Необычных ловине диапазона изо- 

тели оригинального му- музыкальных инструмен- бражать различные зву- 
зыкального инструмента тов, задуманных радио- чания, например: левая
— радиолюбители. Это любителями). Он имеет рука — контрабас, пра-

«Динамо» — дацее толь- стую отлично пробитый 
ко что отстроенная три- тем же Кузнецовым 
буна не смогла вместить штоафной удар, 
всех. Первый матч сезона Да, опасные моменты 
в Омске, да еще с од- были, голов же, увы, 
ним из лидеров— «Локо- зрители так и не увиде- 
мотивом» из Улан-Удэ ли в этом матче. В сере- 
— этого было вполне до- дине второй половины 
статочно, чтобы прийти встречи омичам предста- 
на стадион задолго до вилась еще одна пре

красная возможность 
«размочить» счет, но Ры
жинский вторично не су
мел забить мяч, оказав
шись рядом с воротами. 
Так с преимуществом, но 
без результата и окончи
лось это первое выступ-

дел и — «Иртыш» игра- ление омского «Иртыша» 
ет сильнее. На стороне в родном городе. Обе 
омичей территориаль- команды вписали себе в 
ное преимущество, игра- таблицу еще по одному 

техничней, чем очку.

Э. КОНДРАТОВ.

сит в пять раз меньше 
пианино, а по звучанию 
равен десяти одновремен
но играющим роялям.

Конструкторы и созда-

выпускник Харьковской диапазон от ноты «до» 
консерватории 24-летний контроктавы до ноты «до» 
Марк ЛеонтовиЧ и его од- четвертой октавы вклю- 
нофамилец инженер фи- чительно. Необычность 
зико-технического нн'сти- звучания достигается тем, 
тута Академии наук' что каждая нота 
УССР Кирилл Анатолье- свой генератор

вая — металлофон, или 
левая — рояль ,; правая 
— гобой и т. д.

Релаксофон поражает 
и необычным тембром, ко- 

имеет торый может быть более
звука, мягким и более жестким,

вич Леонтович. Они не свое реле-усилитель. Име-
дали еще своему детищу ются также 13 усилитель- Т. Ж ЕРЕБЦОВА.

КИНОТЕАТР ИМЕНИ МАЯКОВСКОГО — 1-й зал — худо
жественный фильм «Письма с ф ронта» и докумен
тальный фйзьм  «Встречи в Америке» —  в 9-10. 11, 
4-45 и 6-35 веч. «К рик с улиц» — в 12-50, 2-40,
«М ертвые душ и» —  в 8-30 и 10-20 веч. 2-й зал — 
английский художественный фильм «К рик с улиц» 
— в 9. 10-50. 12-40, 2-30, 4-40, 6-30, 8-20 и 10-10 веч.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — Новый цветной художествен
ный фильм «Поднятая целина» (2-я серия) — в 9-20. 
11-10, 1, 3. 5, 6-50 и 8-40 веч., ^  10-30 две серии в 
один сеанс.

«ЛУЧ» —  «Великий Карузо» —  в 10, 2, 8-15 и 10-10 
веч. «Ф анфары любви» —  в 12, 4-45 и 6-30 веч.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.

ТЕЛЕФОНЫ: секретариата — 14-81, отделов — 10-69, бухгалтерии — К62-32. О недоставке 
газет звонить — 13-40 и 6-18. АДРЕС РЕДАКЦИИ: Омск, ул. Ленина, 11.

З а  редактора 
А. БРАЖНИКОВ.
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